



Awal Tahun 2023 Siswa Siswi SMK SMAK Padang Pecah Telor Ukir Prestasi! 30 Jan 2023

Awal Tahun 2023 Siswa Siswi SMK SMAK Padang Pecah Telor Ukir Prestasi!

Kepala SMK SMAKPA Nasir bangga, siswanya terbaik lomba MTQ dan Tahfidz Al,Quran Tingkat SMA/SMK sederajat Se- Sumbar.

PADANG – Kepala SMK SMAK Padang Nasir sangat bangga dan terharu empat orang siswanya berhasil menjadi terbaik di ajang lomba MTQ dan Tahfidz Alquran antar pelajar tingkat SMA/SMK sederajat se-Sumatera Barat (Sumbar) yang digelar oleh sekolah Islam Terpadu (IT) Adzkie.

Kepala SMK SMAK Padang Nasir mengatakan, atas nama sekolah sangat bangga kepada empat orang siswanya mengharumkan nama sekolah yakni Fdhil Kurnia MutiaraUlfa Reza di cabang tilawah. Di cabang Tahfidz Al,Quran Naufal Alhadi dan Syifa Salamah yang telah mengharumkan nama sekolah.

“Disamping itu,kami atas nama Kepala Sekolah juga memberikan apresiasi kepada guru pendamping dan majelis guru dalam mendidik siswa terkait dengan ilmu ke agamaan. Meskipun siswa siswi SMK SMAKPA selalu berkutat dengan ilmu kimia untuk

menjadi seorang Analis Kimia namun hatinya tidak boleh kosong dan hampa dengan Al,Quran. Karena pendidikan keagamaan seperti membaca Al,Quran menjadi kewajiban disekolah guna membentengi dirinya”,ulasnya.

Muda-mudahan dengan berhasilnya siswa siswi SMK SMAKPA diajang MTQ dan Tahfidz Qur,An tingkat Sumbar menjadi contoh dan penyemangat bagi siswa lainnya di SMK SMAKPA ini,” ujarnya Nasir.

“Ia menjelaskan, lomba MTQ ini membuktikan bahwa siswa siswi SMK SMAKPA tidak mau kalah dengan siswa SMK yang ada di Sumbar. Meski ruang gerak siswa sangat dibatasi banyaknya mata pelajaran yang digeluti siswa setiap hari. Namun melalui kegiatan MTQ kita tetap berusaha tampil dengan baik.Disamping itu juga menghiasi sekolah dengan membaca ayat suci Al Quran dan salat berjemaah”,papar Nasir.

“Nabi Muhammad SAW bersabda, hiasilah rumah tanggamu dengan shalat berjamaah dan bacaan ayat suci Al-Quran. Niscaya para malaikat yang berada disekililing rumahmu akan mendoakanmu. Begitu juga disekolah setiap usai salat berjemaah

siswa membaca Al, Quran tentu para malaikat hadir mendoakan,” sebutnya Nasir.

Nasir juga menambahkan, dengan adanya lomba MTQ ini dapat mengasah kemampuan anak didik serta meningkatkan kompetensi para siswa dan siswi untuk menjadi Qori dan Qariah.

“Selanjutnya,kita tentunya berupaya semaksimal mungkin, dengan adanya lomba MTQ ini dapat meningkat amal ibadah siswa dan guru disisi Allah SWT. Dan kitapun berdoa semua majelis guru dan siswa dijauhkan dari mara bahaya dan bencana,” tukuknya mengakhiri.